

American Airlines ya viaja a cinco terminales aéreas cubanas



Cienfuegos, 8 sep (RHC) El corte de cinta oficial que dejó inaugurado el arribo al destino Cuba de la aerolínea estadounidense American Airlines, mediante vuelos semanales a cinco terminales aéreas del país, tuvo lugar en la pista del Jaime González, de Cienfuegos, lo que constituyó la reanudación de vuelos comerciales de ese emblema de la aeronáutica de EE.UU con la Isla tras más de medio siglo.

Galo Beltrán, gerente para Cuba de American Airlines, expresó al periódico Granma que “los cinco aeropuertos que inauguramos de forma oficial son este de Cienfuegos, el primero, seguido poco después por el de Holguín, en igual jornada. El viernes 9 abren las líneas a Santa Clara y Camagüey; mientras que para el domingo 11 queda reservado el vuelo a Varadero, en cada caso con salida de Miami”.

Beltrán complementó que la Perla del Sur cuenta de una frecuencia diaria, del mismo modo que Camagüey. Por su parte, Holguín y Santa Clara dispondrán de dos vuelos diarios, al igual que Varadero: en este último caso —dijo— uno de ellos de ida y vuelta en la misma fecha (como todos los anteriores) y el otro pernocta en el balneario internacional, con retorno a la siguiente jornada.

Martha Pancín, vocera de American Airlines, significó a nuestro medio que “con la inauguración de estos cinco aeropuertos suman 56 los vuelos semanales entre Miami y las cinco ciudades cubanas; y cuando comience La Habana, en noviembre, la cifra subirá a 61”.

Cada aeronave traerá un promedio de 150 pasajeros, indicó Fernand Fernández, vicepresidente global de Marketing de la aerolínea, a cuyo juicio “estos viajes son de gran importancia en el tránsito de personas, la conectividad global del país con el resto del mundo y en la posibilidad de reunir a familias”.

La reanudación de los vuelos comerciales se enmarca en el proceso de normalización de las relaciones entre Cuba y EE.UU. iniciado en diciembre del 2014 y concretado con la firma de un acuerdo bilateral sobre aviación civil en febrero pasado, incluyente de 110 vuelos diarios directos a diez ciudades de Cuba, entre ellos, 20 a la capital.

Boris Suárez Fundora, director del Jaime González, adelantó que el 21 de octubre próximo comenzarán, además, los vuelos de la aerolínea Silver Airways, desde Fort Lauderdale a Cienfuegos, los cuales contarán con dos frecuencias semanales.

La conexión aérea regular entre el oriente cubano y Estados Unidos es una realidad desde este miércoles, tras el arribo de un avión Boeing 737 de la compañía American Airlines al aeropuerto Internacional Frank País, en la ciudad de Holguín.

Carlos Pérez, director de la instalación aeroportuaria holguinera, explicó a la prensa que la nave procedente de Miami aterrizó con 92 pasajeros, la mayoría cubanos residentes en la nación nortea.

American Airlines (AA), confirmó, mantendrá a partir de este 8 de septiembre dos vuelos diarios a esta porción de Cuba, aunque lamentablemente en los viajeros por ahora no habrá ningún ciudadano estadounidense con visa de turista, consecuencia de las prohibiciones impuestas por las leyes de aquel país.

Para este año, las compañías aéreas JetBlue y Silver Airways, también de Estados Unidos, emprenderán operaciones regulares, lo cual hará posible que a Holguín arriben cuatro vuelos diarios con unos 3 600 pasajeros a la semana, puntualizó.

Entre las acciones previas al vuelo de AA, el directivo mencionó las comprobaciones realizadas por autoridades aeronáuticas estadounidenses a las instalaciones del aeropuerto y su funcionamiento, lo cual arrojó resultados altamente satisfactorios.

Al respecto, recordó que el Frank País posee varios reconocimientos internacionales por el trabajo de su personal en interés de la seguridad de los vuelos y la calidad y eficiencia de los servicios que presta a los pasajeros y aeronaves.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/104955-american-airlines-ya-viaja-a-cinco-terminales-aereas-cubanas>



Radio Habana Cuba